

Le Mexique présente au G-20 un plan en faveur de 750 millions de pauvres



Djakarta, 7 décembre (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères du Mexique, Marcelo Ebrard, a annoncé ce mardi la présentation du Plan Mondial de Bien-être et de Fraternité, proposé par le président Andrés Manuel López Obrador, devant le Sommet du G20, tenu à Jakarta, en Indonésie et dont bénéficieraient 750 millions de pauvres.

Le Plan propose trois options pour réduire l'extrême pauvreté dans le monde : la création d'un fonds international pour affecter les ressources directement aux personnes handicapées, aux étudiants et aux producteurs agricoles à faible revenu.

À cette fin, il projette de prélever une commission annuelle volontaire de quatre pour cent des grandes fortunes aux mille personnes les plus riches de la planète

De même, l'apport de 4 pour cent de leur richesse par les mille sociétés privées ayant la plus grande valeur sur le marché mondial.

Pendant ce temps, le troisième paragraphe du programme mexicain prévoit le versement de 0,2 pour cent du produit intérieur brut (PIB) par chacun des pays du bloc G-20.

"Je profite de l'occasion pour informer le président que lundi dernier, nous avons présenté son Plan mondial à la réunion du G-20 et qu'il a été bien accueilli, heureusement, parce qu'il exige que vous y contribuiez", a déclaré le chef de la diplomatie mexicaine.

Le 9 novembre dernier, López Obrador a participé au Conseil de sécurité de l'Organisation des Nations Unies (ONU) et a souligné l'importance d'un Plan dans lequel il n'est pas question d'armes nucléaires ou d'invasions militaires; au contraire, il cherche à construire la stabilité et la paix par la solidarité avec ceux qui en ont le plus besoin".

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279220-le-mexique-presente-au-g-20-un-plan-en-faveur-de-750-millions-de-pauvres>



Radio Habana Cuba